

## Aguas del Júcar «ficha» a otros 3 ayuntamientos

### A. TERUEL / REDACCIÓN

Los ayuntamientos socialistas de Sax y Campo de Mirra, de Alicante, y Caudete (Albacete) han trasladado también a la sociedad estatal Aguas del Júcar su voluntad de suscribir el correspondiente protocolo de compromisos para convertirse en futuros usuarios del nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, según informó ayer en un comunicado el consejero-delegado, José María Marugán.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>

De esta forma, los ayuntamientos de Sax, Campo de Mirra y Caudete suman su compromiso a los de Elche, Villena, Elda, Aspe, Onil, Tibi, Biar y Bañeres, así como a la Sociedad Agraria de Transformación PERCAMP de Monóvar, que han mostrado ya por escrito su «enorme interés por la transferencia de caudales del Júcar al Vinalopó» con la toma de agua en el Azud de la Marquesa, la que, paradójicamente, siguen rechazando los agricultores, los únicos que podrán utilizar este agua que no sirve para el consumo urbano. En total, estos once ayuntamientos, que ya han expresado formalmente su voluntad de convertirse en futuros usuarios del nuevo trazado del trasvase, reúnen una población aproximada de 400.000 habitantes. El caudal que reciban se utilizará para la limpieza de las calles, riego de jardines y usos industriales.

Por otro lado, la portavoz del PP en Aspe, Nieves Martínez, reclamó ayer el trasvase Júcar-Vinalopó «con agua de calidad y ésta no es la que ha solicitado el Ayuntamiento. Para baldear calles ya tenemos el caudal de la depuradora, una infraestructura que fue de las primeras que se ejecutaron en la comarca y que trata 2.200 metros cúbicos diarios». Martínez recordó que «Aspe tiene un futuro halagüeño en muchos campos económicos y solo le falta el agua». La portavoz condenó la posición del equipo de gobierno «enfrentándose con agricultores y empresarios».